

Freudenstadt

Tontauben haben keine Chance

Schwarzwälder-Bote, 07.08.2013 21:00 Uhr



Foto: Schwarzwälder-Bote

Beim Wurftaubenverein Freudenstadt wurden jüngst die Vereinsmeisterschaften ausgetragen. Beim Kurzwaffenschießen auf der Schießanlage Jägerloch belegte Wolfgang Scheu den ersten Platz, gefolgt von Rolf Megnin, der dritte Platz ging an Frank Klumpp. Außerdem mussten die Mitglieder ihr Können auch in den Disziplinen Doppeltrap und Skeet unter Beweis stellen. Beim Doppeltrap erreichte Ralf Lesser den ersten, Christian Fischer den zweiten und Peter Barth den dritten Platz. In der Disziplin Skeet erkämpfte sich Ralf Lesser Goldstatus, gefolgt von Karl Link und Peter Bart. Am Sonntag belegten beim Olympischen Trapschießen die ersten drei Plätze Ralf Lesser, Christian Fischer und Achim Schwerdt. Foto: Verein